
  

ПРОТОКОЛ 

собрания объединения граждан Российской Федерации, членов жилищно-

строительного кооператива «Остров», с целью разработки проекта 

индивидуального дома 
 

 

Дата: 03.10.2013г. Время начала: 18:00  Время окончания: 20:30 

Место проведения: г. Владивосток, ул. Пушкинская, д. 10, каб. 234 

Присутствовали: 

Председатель собрания: 

Нагорный Иван Григорьевич 

Секретарь собрания: 

Заболотский Владимир Сергеевич 

Члены объединения: 33 человек  

Итого: 35 членов объединения 

Кворум: имеется 

Приглашенные лица: 

Кондратьев Андрей Игоревич – представитель ООО «ПКБ «Капитель», 

Лалетин Сергей Петрович – главный инженер ЖСК «Остров». 

 

1. О проделанной работе проектировщика ООО «ПКБ «Капитель» в рамках 

исполнения договора с членами объединения  

Заслушали доклад проектировщика Кондратьева А.И. о проделанной работе 

проектировщика ООО ПКБ «Капитель» в рамках исполнения договора с членами 

объединения. 

Решили: 

1.1. Информацию принять к сведению 

Результаты голосования: «За» – 35, «Против» – 0, «Воздержался» – 0. 

 

2. Об утверждении материалов наружных стен и облицовки 

индивидуального дома  

Рассмотрев предложенные варианты материалов наружных стен и облицовки: 

 Андезитобазальтовый блок толщиной 400 мм. с утеплением 

пенополистиролом и облицовкой в виде вентилируемого фасада; 

 Андезитобазальтовый блок толщиной 400 мм. с утеплением минеральной 

ватой и облицовкой в виде вентилируемого фасада; 

 Газобетонный блок толщиной 400 мм. с утеплением минеральной ватой и 

облицовкой в виде вентилируемого фасада; 

 Газобетонный блок толщиной 600 мм. и облицовкой в виде 

вентилируемого фасада; 

 Газобетонный блок толщиной 600 мм. и облицовкой облицовочным 

кирпичом; 



  

с учетом теплотехнических характеристик материалов и оценочной стоимости 

материалов и работ, а так же ранее принятого решения о выборе материалов, которое 

отражено в техническом задании на проектирование 

Решили: 

2.1. Утвердить в качестве базового варианта для проектирования: 

«Газобетонный блок толщиной 600 мм. и облицовкой в виде 

вентилируемого фасада»; предложить членам объединения желающим 

избрать другой вариант, произвести корректировку проекта на этапе 

привязки к местности за свой счет. 

Результаты голосования: «За» – 22, «Против» – 13, «Воздержался» – 0. 

 

 

 

Председатель собрания: 

 

      

           И.Г. Нагорный 

 

Секретарь собрания: 

 

 

           В.С. Заболотский 

 

 

 

 


